
ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO DELTA DO PARNAÍBA 

 

Ata da 8ª (oitava) Reunião Ordinária do Conselho Universitário da Universidade Federal do 1 

Delta do Parnaíba. No dia vinte e três de setembro de dois mil e vinte e um, às nove horas, na 2 

cidade de Parnaíba, na sala de web conferência do CONSUNI/UFDPar, sob a presidência do 3 

professor Alexandro Marinho Oliveira, Presidente do Conselho Universitário e Reitor Pro 4 

tempore da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, realizou-se a Oitava Reunião Ordinária 5 

do Conselho Universitário da UFDPar. Estiveram presentes os conselheiros: Alexandro 6 

Marinho Oliveira, José Natanael Fontenele de Carvalho, Jonas Guimarães Junior, Gilvana 7 

Pessoa de Oliveira, Ronaldo da Silva Araújo, Vinicius Saura Cardoso, Luciana Mary da Silva 8 

Carvalho, Jorgete Freire de Carvalho, Paulo Henrique Malveira Vasconcelos, Patrícia Cantuária 9 

Cardoso de Araújo, Geórgia de Souza Tavares, Thiago Fernandes Alves Silva (subchefe do 10 

Curso de Engenharia de Pesca), Marcelo Coertjens, Fábio José Nascimento Motta, Vera Lucia 11 

dos Santos Costa, Cleyton Natanael Lopes de Carvalho Cunha, Elido Santiago da Silva, 12 

Eugênia Bridget Gadelha Figueiredo, Fernando Lopes e Silva-Júnior, Sandra Elisa de Assis 13 

Freire, Severino Cavalcante de Sousa Júnior, Jand Venes Rolim Medeiros, Josenildo de Souza 14 

e Silva, Maurilio Lacerda Leonel Junior, Alyne Rodrigues de Araújo e Pedro Bastos de Macedo 15 

Carneiro. A conselheira Janaína de Araújo Sousa Santiago justificou ausência perante à 16 

Secretaria dos Conselhos Superiores. EXPEDIENTE: Aprovada a Ata da Sétima Reunião, em 17 

Sessão Extraordinária do Conselho Universitário da UFDPar. Com a palavra, o senhor 18 

Presidente saudou a todos e deu início à reunião. ORDEM DO DIA:ORDEM DO DIA: 1) 19 

Processo 23855.002651/2021-20 - Solicita Homenagear (In Memoriam) O Professor 20 

Cristiano Sales Da Silva. O conselheiro Vinicius Saura Cardoso foi o relator do processo, 21 

sendo favorável ao seu deferimento, informando que o requerimento destaca toda a contribuição 22 

do professor supracitado para com o curso de Fisioterapia, em especial sua dedicação a Clínica 23 

Escola de Fisioterapia. Disse que após analisa-lo e por conhecer os feitos e a dedicação do Prof. 24 

Dr. Cristiano Sales da Silva ao curso de Fisioterapia da UFDPar ressalta que a homenagem se 25 

faz justa, e, sendo aprovada, não será apenas homenageado o Prof. Dr. Cristiano Sales da Silva, 26 

e sim todos os docentes e funcionários do Campus, pois será demonstrado que a dedicação e o 27 

trabalho realizados em vida serão sempre lembrados e reverenciados pelos que aqui estão. Posto 28 

em votação foi aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. 2) Processo 29 

23855.002693/2021-50 – Apreciação da minuta de resolução/regimento interno da Pró 30 

Reitoria de Gestão de Pessoas - PROGEP/UFDPar. A conselheira Luciana Mary da Silva 31 

Carvalho foi a relatora do processo, sendo favorável ao seu deferimento, ressaltando a 32 

importância da criação deste regimento como instrumento de normatização da Pró-Reitoria de 33 

Gestão de Pessoas da UFDPAR. Contudo, acrescenta que é de parecer favorável com algumas 34 

sugestões de correção ortográfica e de concordância para um melhor entendimento de sua 35 

redação. Após ampla discussão sobre o tema, foi sugerido as seguintes alterações na minuta do 36 

Regimento: O capítulo V, Art. 17, inciso IV, recebeu contribuições, que foi acatada pelo 37 

Conselho, ficando da seguinte forma: “propor, através da Divisão de Qualidade de Vida no 38 

Trabalho, programas de orientação, acompanhamento e preparação para a aposentadoria dos 39 

servidores;”. Foi acrescentada a Seção V, DA COMISSÃO PERMANENTE DE PESSOAL 40 

DOCENTE E TÉCNICO ADMINISTRATIVO, passando a conter os seguintes capítulos: “Art. 41 



24. A Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) é órgão vinculado à Pró Reitoria de 42 

Gestão de Pessoas - PROGEP, com a atribuição de colaborar para a formulação e alteração da 43 

política de pessoal docente, bem como acompanhar sua execução; Art. 25. A Comissão 44 

Permanente de Pessoal Técnico Administrativo (CPPTA) é órgão vinculado à Pró Reitoria de 45 

Gestão de Pessoas - PROGEP, com a atribuição de colaborar para a formulação e alteração da 46 

política de pessoal técnico administrativo, bem como acompanhar sua execução; § 1º As 47 

atribuições e formas de funcionamento da CPPD e CPPTA serão objeto de regulamentação pelo 48 

conselho superior.” Posto em votação, a minuta de resolução foi aprovada por ampla maioria 49 

dos conselheiros presentes. 3) Processo 23855.003264/2021-56 - Apreciação da minuta do 50 

quadro demonstrativo de cargos de direção, funções gratificadas e funções comissionadas 51 

de coordenação de curso da UFDPar. O conselheiro José Natanael Fontenele de Carvalho foi 52 

o relator, informando que a proposta em análise contribui para o fortalecimento institucional e 53 

proporciona um grande avanço no processo de implantação da UFDPar. Esclareceu que a 54 

UFDPar deverá observar, para os atos de nomeação ou de designação de quaisquer cargos em 55 

comissão ou funções de confiança, os critérios para ocupação de cargos em comissão do Grupo-56 

Direção e Assessoramento Superiores - DAS ou de Funções Comissionadas do Poder Executivo 57 

- FCPE dispostos no Decreto nº 9.727, de 15 de março de 2019. Na perspectiva de contribuir 58 

para o aprimoramento da proposta apresentada, fez as seguintes considerações: 1. No que se 59 

refere às Unidades Especiais de Ensino, Pesquisa e Extensão, estas devem ser consideradas 60 

unidades suplementares, portanto, com regimentos próprios que deverão ser apreciados por este 61 

Conselho Superior, além de atribuição de Função Gratificada, conforme a disponibilidade de 62 

FGs da Instituição. 2. Considerando o impedimento legal de atribuição de FCC à Coordenação 63 

da Residência Multiprofissional em Saúde, sugere a atribuição de Função Gratificada, conforme 64 

a disponibilidade de FGs da Instituição. Emitiu parecer favorável à aprovação do documento, 65 

sendo incorporadas as considerações apresentadas. Após longa discussão e análise com ampla 66 

participação dos conselheiros, a minuta foi posta em votação e aprovada pela maioria dos 67 

conselheiros, com apenas duas abstenções, dos conselheiros Fábio José Nascimento Motta e 68 

Eugênia Bridget Gadelha Figueiredo e um voto contra do conselheiro Elido Santiago da Silva. 69 

Nada mais havendo a tratar, às doze horas e quarenta minutos, o Senhor Presidente do Conselho, 70 

deu por encerrada a reunião, da qual eu, Juliana Alves de Macêdo Vasconcelos, Secretária 71 

Executiva da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, lavrei a presente Ata que após lida, 72 

discutida e submetida à aprovação, será por mim assinada e pelo presidente do Conselho. 73 

 

Parnaíba, 23 de setembro de 2021 

 

 


